

Dr. Eduardo Pino, urólogo, sexólogo, y el Viagra en el sexo femenino

"Si todos los hombres fueran normales, habría menos quejas"

Carolina Rousseau

► En grupo todos son al cielo sexuales, porque se sienten muy inseguirados de su capacidad creativa. Es por eso que cuando tienen una erección, quieren probarse de lo mejor. Hoy nadie dice que "después la cosa no sale más", advierte el doctor Eduardo Pino, urólogo y sexólogo, a la hora de hablar de la virginidad y autoestima de los hombres en materia sexual.

A juicio del facultativo, siempre están desinformados con lo que tienen y quieren más. Incluso, dice, piensan que si practican las relaciones sexuales semanales, deberían ser cuatro. Y la importancia, sia dada, y por cierto la eyaculación precoz son sus mayores miedos. Para él Viagra les devolverá la felicidad... y también a ellas.

Una investigación realizada por la Universidad de Santiago en conjunto con el centro sexológico Androses determinó que "la pastilla azul" encara los problemas de las mujeres en el 95% de los casos y les devolverá el placer sexual.

«Es decir, los mejores que sufren disfunciones sexuales, que sufren disfunciones sexuales, ¿donde podrás gritar viva Chile?»

—(Risas) Si. «Y qué otras también son beneficiadas con el Viagra, ¿a qué se debió?»

El órgano sensible de la mujer es el clítoris. Un órgano exactamente igual al pene, sólo que más chico. «Pero el Viagra, en su primer momento, fue creando solo para él hombre.

—Exacto. Hoy que tenemos una hora extra y con el Viagra lo usas. «Y qué se resuelve con el Viagra?»

—No se absorbe bien. «Y no surge efecto?»

—No pasa todas las cosas tienen relación.

—Cuando la persona veja que tendrá

—Así es. «¿Qué malo ocurriría con la mujer?»

—Cuando comparamos a hombres que usan Viagra, el año 98, muchos pacientes nos decían, ¿y mi señora qué, doctor? Advierten que ellos iban a estar muy bien, pero ¿y su pareja? Quieren indicarle yo, por lo mismo, nos preguntan si les podían dar la mitad de una tableta. Los respondemos que bueno, y respondemos a ver resultados fantásticos.

—¿Qué problemas concretos solucionaría la llamada pastilla mágica?

—La inseguridad, el dolor en la relación sexual, la falta de lubricación y la falta de relajación genital... —(Risas)—

—(Ja la papa misma!) Todo en uno. «Y por qué razón tiene ese efecto? El hombre femenino tiene de la misma forma que el órgano masculino, tiene igual inervación y está compuesto por un tejido interno idéntico. Todo es igual, salvo la acción de las hormonas. Pero la que da el deseo a la mujer es una hormona masculina.

—Para terminar, ¿puede seguir las mismas indicaciones que tiene para él hombre?

—Exacto. Hoy que tenemos una hora extra y con el Viagra lo usas.

—Y si se resuelve con el Viagra?

—No se absorbe bien.

—Y no surge efecto?

—No pasa todas las cosas tienen relación.

—Cuando la persona veja que tendrá

una relación sexual de calidad de la comida, toma la tableta una hora antes de comer. Ahí, ésta se absorbe completamente y causa la lubricación por cuatro horas, esperando que la llamen a acostar.

—Hoy, la sexualidad de la mujer se habla de manera más abierta y libre, ¿por qué?

—Hasta el año 90 la mujer no tenía derechos absolutamente a nadie. Su única función era la de producir bebés de organos, ¿de nada? Hasta esa fecha era prácticamente un anacronismo del código masculino. Era considerada sólo reproducción. Su cambio, el hombre se permitió el lujo de tener sexo recreativo...

—Vengo viendo la revolución de las mujeres...

—Claro, llegaron los autoconceptos y una mayor sexualidad, presentándose tales reacciones anormales. Y se dice cuenta que el hombre estaba lastimado, que tenía eyaculación precoz y que, además, pedía ser impotente. Esto acarreó como consecuencia que la ciencia médica se preocupe...

para del hombre y empezó a estudiarlo. Se dice...

—...cuenta de que la causa del problema masculino era de preferencia orgánica. Años los cuales estudiaron en función de los próstatas y no tenían ningún rendimiento.

—Y hoy, el problema del hombre ya es más psicológico y abjetivo.

—¿Totalmente?

—Casi. Y cuando seña causado el problema del hombre se apunta a la esposa o al fumador o al festejo...

—Y la libertad sexual de la mujer, ¿es orgánica o psicológica?

—En uno mezcla de situaciones. Incluso en el hombre hay un componente de la otra parte.

—¿Nunca es neurofácto-

rada? Se queda en blanco.

—Y aparece la pareja alternativa?

—Sí, porque dicen ser yo la que estoy mal, problemón por otro lado. Hay otra cifra que también es impactante...

—¿Qué el 94% de los

hombres creen que su

sexualidad no es normal?

—(Risas).

—¿Por qué, doctor?

—Los hombres no saben lo que es normal, y lo que es anormal. Nadie se los ha dicho. Además, siempre están desinformados con lo que tienen y quieren más.

Pienso que si practican las relaciones sexuales semanales, deberían ser cuatro y así.

—¿No se llama inseguridad?

—Y la motivación, por ejemplo! Se las pide que se coloquen nata de 0 a 10, el 90% se califica de 5 para abajo. O sea, menos que regular.

—Admisionalmente responden con la verdad, pero en grupo se ponen nota 20.

—Es que todos son adictos sexuales, porque se sienten muy inseguirados de su capacidad creativa. Es por eso que cuando tienen una erección, quieren probarse de lo mejor. Hoy nadie dice que después la cosa no salga más.

—Pero hay hombres que duran mucho...

—Más de tres minutos...

—También es un problema?

—Se transforma en un problema para la mujer. Ellas empiezan a preguntarse por qué no termina, por qué no termina, ya no me quiere, ya no me ama, ya no me gusta.

—En Chile, doctor, se incrementó el mercado de artículos sexuales.

—Es una apertura que se está viendo en los últimos años. La gente quiere salir de la matriz sexual, querer practicar cosas que salgan de lo tradicional. Y es producto de la información y de la liberalización.

—Y en Estados Unidos salió "una Barbie para papá"... una muñeca que sólo le falta hablar.

—(Risas)

—¿Qué pasa??, ¿por qué algunos hombres prefieren a una Barbie?

—No, no, no. Eso gente

que es abierta.



"Si todos los hombres fueran normales, habría menos quejas" : [entrevistas] [artículo] Carolina Rousseau.

AUTORÍA

Pino Aravena, Eduardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Si todos los hombres fueran normales, habría menos quejas" : [entrevistas] [artículo] Carolina Rousseau. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa